



www.fiasct.com



NP 27º/25 Junio
Campeonato AON de Tenerife de Rallies

Sergio Fuentes y Teco Hernández se escapan en el Campeonato AON de Tenerife de Rallies

17/6/2025

Los del Skoda Fabia RS Rally2 se impusieron en el Rally Villa de Granadilla tras ganar todos los tramos de la prueba. Por detrás, Manuel Mesa ha escalado hasta la segunda plaza, mientras que su copiloto, Dailos González, ya es tercero en su apartado. En el Campeonato FIASCT de Promoción 'Tenerife despierta emociones', victoria para Eduardo Trujillo-Raúl de León para recortar distancias con los líderes, Fabián Rojas-Michael Delgado.

Con una nueva edición del Rally Villa de Granadilla organizado por la Escudería Atogo se reactivó el Campeonato AON de Tenerife de Rallies, certamen que llegó a su ecuador el pasado fin de semana y al que le quedan por delante citas como el Rally Ciudad de La Laguna, el Rally Orvecame Isla Tenerife y el Mini-Rally Guía de Isora.

En Granadilla, Sergio Fuentes y Teco Hernández se mostraron muy fuertes. Los del Skoda Fabia RS Rally2 se impusieron en las ocho especiales, lo que incluía el TC Plus, alcanzando así su segundo triunfo del año y un total de 113 puntos en su casillero. Por detrás se sitúa Manuel Mesa, que con la segunda plaza en la prueba del fin de semana ha escalado una posición en detrimento de Enrique Cruz (Toyota GR Yaris Rally2 – 75 puntos); el del Ford Fiesta R5 MKII acumula 93 puntos.

Entre los copilotos, Teco Hernández también consolida su liderato con los mismos 113 puntos que su piloto. Aquí, la segunda plaza es para Yeray Mujica con 75 puntos y la tercera, con 62, para Dailos González; el copiloto de Mesa ha escalado cuatro posiciones tras el Rally Villa de Granadilla.

Oscar Dóniz y Rayco Hernández (Ford Fiesta Rally4) se mantienen líderes en la Categoría 2 CCRA, donde en Granadilla vencía Adrián Lugo (Peugeot 208 Rally4) entre los pilotos y Abraham Báez entre los copilotos. Kevin Kipar (Renault Clio Rally5), cuarto absoluto en el Campeonato AON de Tenerife de Rallies, y Raúl Sánchez, son líderes en la Categoría 3 CCRA.

Víctor Delgado (Mitsubishi Lancer Evo X) se mantiene primero en la Categoría 1 TCRA, haciendo lo propio entre los copilotos el navegante Rubén Plasencia (Porsche); lo mismo que Diego González y Selena Martín en la Categoría 2 TCRA y Domingo Oliva y Rubén Torres entre los seguidores de la Categoría 3 TCRA y el Grupo F.

No hay cambios en pre81, donde Santiago Padilla-Nuria Padilla siguen en solitario, así como en pre82 con Diego González-Selena Martín y en pre200 con Romualdo Placeres y Alberto Suárez ampliando su renta a la conclusión del 'Villa de Granadilla'. En classic y





www.fiasct.com



classic silueta, Diego Luis Pimentel ganó nuevamente para ampliar su renta, marco en el que Enrique Acosta sigue al frente entre los copilotos.

Por clubes, la Escudería Daute Realejos ha ganado algo de margen respecto a sus perseguidores, el CD Todo Sport y el CD Copi Sport. De momento, los primeros marchan con 221 puntos, por los 166 de los segundos y los 158 de los terceros.

Más emoción en el 'Promoción'

Después de tres citas, Fabián Rojas y Michael Delgado se mantienen líderes del Campeonato FIASCT de Promoción 'Tenerife despierta emociones'. Acumulan 113 puntos, pero han visto como Eduardo Trujillo y Raúl de León han estrechado el cerco a cuatro puntos tras su victoria en Granadilla. Fernando Tejera y Bárbara Mora se estrenaron este año con la tercera posición el pasado fin de semana.

En el apartado insular de regularidad sport, Florentino Domínguez-Aday Expósito se mantienen primeros con 57 y 59 puntos, respectivamente. Los grancanarios José Juan Díaz-José Rosmen Díaz vencieron en Granadilla y son segundos con 35 y 36 puntos, completando el podio provisional José Luis Tejera y Nilsa González con 33 puntos. En regularidad, Juan José Hernández sigue mandando entre los pilotos y Miriam Hernández, ahora empatada con Javier Becerra, hace lo propio entre los navegantes.

En el apartado provincial de la especialidad, Florentino Domínguez-Aday Expósito también ocupan el lugar más alto, al igual que Juan José Hernández-Miriam Hernández en regularidad.

El Campeonato AON de Tenerife de Rallyes, en todas las vertientes aquí mencionadas, se tomará un breve respiro hasta finales del mes de julio, momento en el que llegará el 11 Rally Ciudad de La Laguna.

Más información: www.fiasct.com.

